



EL EQUIPO MÉDICO TRABAJÓ INTENSAMENTE PARA LLEVAR A CABO COMPLEJA CIRUGÍA EN EL HOSPITAL DE LA CIUDAD DE TALCAHUANO.

Realizan inédita cirugía en el Hospital Higueras

La intervención estuvo a cargo del equipo de cardiocirugía y es la primera que se desarrolla en la Región del Biobío. Paciente es de la vecina Ñuble.

Actualidad
 cronica@estrellaconce.cl

1871 **25**

Tras años de preparación, el equipo de cardiocirugía del Hospital Las Higueras realizó un procedimiento inédito en la Región del Biobío: cirugía de Ross. Esta intervención consiste en reemplazar la válvula aortica, lo que permite la fisionomía normal del paciente, sin tener que recurrir a una prótesis biológica o mecánica.

“La cirugía de Ross permite entregar al paciente una mejor calidad de vida y evita que tengan complicaciones relacionadas a la anticoagulación y a la necesidad de reintervención a corto y mediano plazo, ya que este tipo de procedimientos permite al paciente librarse de una cirugía al menos por 15 años o más según, las características de cada uno”, indicó el cirujano cardiovascular, Germán Chaud.

fue el año de fundación del Hospital Higueras de Talcahuano. Partió con 35 camas.

Desde el equipo médico se explicó que esta cirugía está enfocada en pacientes que necesitan de un reemplazo de válvula con una expectativa de vida de más de 15 años. Otro de los beneficios es que tiene es el riesgo nulo de infección, porque no hay prótesis y eso beneficia la calidad de vida del paciente, quien tendrá una rápida recuperación.

PRIMER PACIENTE
 Héctor Plaza, agricultor, oriundo de Coihueco, Región de Ñuble, fue el primer paciente en ser sometido a la cirugía de Ross, luego de sufrir complicaciones cada vez más graves. “Me ahoga-

años más de bienestar cardíaco puede estar el paciente tras la inédita cirugía realizada.

ba, así empecé a tener síntomas, trabajaba un poco y me cansaba. Estos síntomas comenzaron hace unos cinco años, pero ahora ya fue más grave. Estoy bien porque caminé al tiro el primer día, ya me puedo valer por mí mismo, así que agradecer a los médicos, a la doctora que me anestesió, me calmó, así como también el doctor que es un siete, como todo su equipo”, comentó.

Luego de la intervención, el Dr. Chaud expresó que al paciente lo operaron en la mañana, al medio día estaba despierto y en la tarde ya estaba caminando, por lo tanto, es una recuperación bien rápida. “Esta operación

les da 25 años de vida normal en el campo, donde quieran estar, sin necesidad de anticoagulación, solo con controles y si va a necesitar algo es en 25 años aproximadamente”, señaló el cirujano cardiovascular.

Asimismo, el profesional de Las Higueras, manifestó su emoción tras esta pionera intervención. “Estoy muy contento, feliz de haber hecho el círculo de entrenamiento con todo el equipo, no es un trabajo mío, sino que de un equipo de más de 10 personas en el pabellón y todo ha funcionado en base a las expectativas que teníamos. Estamos contentos de haberle dado una oportunidad a un paciente de joven, de no operarse tantas veces, que tenga una buena calidad de vida, evitar la anticoagulación y permitir que la fisiología del corazón se adapte a la normalidad y no a una prótesis”, puntualizó Chaud. ☺